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Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL
Status: erledigt Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski
Stand: 07.06.2022

Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport 27.04.2022

AF 0557/2022/VII

öffentlich

Anfrage:
Herr Schmidt
Ich hätte gerne eine Übersicht über die Vorteile und Nachteile eines
Gebietsänderungsvertrages hinsichtlich des Löderburger Sees.

Beantwortung:
Eine Gebietsänderung ist nur durch gleichlautende Beschlussfassung der beteiligten
Gemeinden über einen Gebietsänderungsvertrag möglich. So müsste Hecklingen damit
einverstanden sein, dass die Gemarkungsgrenze zu Gunsten von Staßfurt geändert wird.
Das wird aber nur zu erreichen sein, wenn Staßfurt den Hecklingern vergleichbare
Gemarkungsflächen anbietet.

So wäre eine Gebietsänderung möglich, die die von Frau Michaelis–Knakowski benannten
Vorteile: einheitliche Planungshoheit, Steuereinnahmen und einheitliche
ordnungsbehördliche Aufgabenwahrnehmung, beinhaltet. Nachteile sind aus der jetzigen
Sichtweise nicht erkennbar. Lediglich das Einverständnis von Hecklingen mit der
Gebietsänderung und das Angebot von annehmbaren Tauschflächen wären als Probleme zu
lösen.

Eigentümerpflichten sind, egal in welchem Gemeindegebiet sich das Grundstück befindet, in
der Regel gleich zu betrachten.

Sven Wagner
Oberbürgermeister


